

STRATEGI PENGEMBANGAN POTENSI OBJEK WISATA ALAM DAN DAYA TARIK DI DESA SUMBER SARI KECAMATAN LOA KULU

Nama Mahasiswa : Novi Anugraheni
NIM : 08161055
Dosen Pembimbing Utama : Elin Diyah Syafitri, S.T., M.Sc
Dosen Pembimbing Pendamping : Devi Triwidya, S.T., M.T

ABSTRAK

Desa Sumber Sari memiliki potensi objek wisata alam meliputi Bukit Biru, Air Terjun Lembah Kiham, dan Agrowisata Taman Arum. Selain potensi, aspek daya tarik secara khusus juga memiliki keterkaitan hubungan dengan objek wisata. Objek wisata dapat berkembang jika mempunyai daya tarik wisata dimana daya tarik tersebut akan mendorong wisatawan untuk mengunjungi wisata tersebut. Sementara kegiatan pariwisata yang terdapat di Desa Sumber Sari terhambat untuk berkembang. Hal tersebut dikarenakan potensi objek wisata dan daya tarik wisata yang dimiliki oleh desa ini belum dikelola baik oleh masyarakat lokal dan pengelola wisata. Disamping itu, beberapa sarana dan prasarana pendukung pariwisata di lokasi wisata belum tersedia secara lengkap dan memadai. Salah satu dampak dari permasalahan diatas adalah penurunan jumlah wisatawan. Maka dari itu, tujuan dari penelitian ini adalah untuk merumuskan strategi pengembangan potensi objek wisata alam dan daya tarik di Desa Sumber Sari Kecamatan Loa Kulu. Metode analisis penelitian yang digunakan adalah klasifikasi-skoring, deskriptif-skala likert, dan SWOT. Hasil penelitian menunjukkan bahwa objek wisata Agrowisata Taman Arum termasuk ke dalam kelas potensi tinggi, sedangkan dua objek wisata lainnya termasuk ke dalam kelas potensi sedang. Sementara untuk pengembangan daya tarik wisata pada Agrowisata Taman Arum meliputi pengembangan budidaya sumber daya alam ((pertanian sawah dan perkebunan), flora, adat istiadat/budaya, air), pengembangan kegiatan wisata (agrowisata, belanja (petik/ panen buah dan sayuran), dan pendidikan), pengembangan pengelolaan kebersihan dan keamanan wisata untuk meminimalisir masalah yang disebabkan oleh sampah wisatawan, binatang (pengganggu/ perusak), bencana alam (banjir/ longsor/ lain-lain), gangguan terhadap flora, kebakaran, penebangan liar dan perambahan. Berdasarkan hasil analisis, diperoleh dua puluh dua (22) strategi pengembangan potensi objek wisata alam dan daya tarik di Desa Sumber Sari Kecamatan Loa Kulu.

Kata kunci : Daya Tarik, Desa Sumber Sari, Potensi, Wisata, Strategi